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 私が一年間基礎プログラミングを学んで、今まで学べることができなかった

様々なプログラムについて知ることができた。そして、プログラムに必要な技

術や知識を得ることができた。

 この得た知識は、身近な社会で役に立っていくこと思う。この講義で学んで

ことはこれからの仕事していくうえで最低限身につけていないといけないもの

だと思う。パソコンを使っての仕事が今の社会では当たり前というもので会社

では何かを説明するときにプレゼンを使って説明してりしなければいけないの

でこの講義で少しでも得るものを得て頑張りたいと思う。

 HTML 形式でホームページを作成するのは高校の時に多少の知識は身につけ

てきたけれども講義で扱ったHTML までは学ぶことができなかった。この授

業で勉強して自分が今まで見てきた各会社のホームページがこのような方法で

作成されているとことが知って自分もこのような効果的な宣伝広告を作成して

いきたいとおもった。

 CGI についての講義をして、学んだことはあるが自分の就きたい職業ではそ

のような素晴らしい技術は必要ないと考えているが、その就きたい仕事でCGI
を使っての仕事なら今勉強した知識や技術をその会社で活用していきたい。C
GI をについて学び、自分が知らないことが沢山あるということに気がついた。

なので、この講義で学んだことは少なくとも知っていなければこの不景気の中

で就職するうえで身につけておいても損はないと思う。

 この講義で出されたレポートは、今まで講義で出されたレポートより難しい

レポートばかりで、何度も挫折しそうなものだった。今を考えるとこのレポー

トは、このレポートに対する意欲を追求しているのではないかと感じてきた。

このレポートを完璧にするのは当たり前であるかもしれないが、問題について

自分がどのように取り組んでいくか、友達と協力してできるかが大切になって

いると自分は思う。このレポートを毎週取り組むにつれ、自分に不足している

忍耐力や結束力などが身についてきているのではないかと感じる。この忍耐力

や結束力などは社会人にとって必要なもので、ストレス社会にも対応していけ

ると思う。その他にもレポートを書くということで、文字を入力していくブラ

インドタッチの速さも速くなり、これもパソコンを使っての入力もスムーズに

いける。

 この講義で学んだCGI やHTML など社会に出る私達にとって必要で残り少な

い講義のなかでなにかしらのものを得たい。


